
 

 

 1 

 2 

 3 

Pauta da 23ª Reunião Ordinária da Plenária – 2024 4 

Data: 18 de setembro de 2024 5 

I-Leitura de ata; 6 

II-Informes; 7 

III-Ordem do dia: Revisar Regimento Interno CME e Reformular Resolução Étnico Racial 8 

IV – Palavra Facultada. 9 
 10 

Ata da 23ª Reunião Ordinária Plenária – 2024 11 

         12 

Aos dezoito dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, na Sede do 13 

Conselho Municipal de Educação do Recife, Av. Visconde de Suassuna, 141 – Santo 14 

Amaro, às dez horas e quarenta e oito minutos, realizou-se a vigésima terceira reunião 15 

ordinária plenária. Presentes os conselheiros: Ana Paula de Oliveira Tavares, presidente; 16 

Ana Rafaela Ávila de Souza; Andréa Cardoso Lopes; Guilherme Maciel; Josineide Antônia 17 

da Silva Melo; Marcelo Augusto Dantas; Mônica Barbosa da Silva; Pedro Henrique 18 

Wanderley Silva; Rosângela Maria da Conceição Santos e Socorro Barros de Aquino. 19 

Justificada a ausência da conselheira Ozanira Maria Pereira, por licença prêmio; do 20 

conselheiro, Francisco Soares de Santana, por motivos de saúde e do vice-presidente, 21 

Wallace Melo Gonçalves Barbosa, por motivos profissionais. A presidente iniciou a sessão 22 

cumprimentando a todos e informou que a leitura de atas será feita na reunião 23 

extraordinária que ocorrerá após o término da plenária. Dando seguimento ao rito, passou 24 

para os Informes. Ninguém apresentou informes. Ordem do Dia. Será dada continuidade 25 

à revisão do Regimento do CME em razão de algumas situações que surgiram e que não 26 

estão claras no regimento. A alteração começou pelo Artigo 9º, transcrito a seguir:  27 

28 

Neste artigo, houve vários questionamentos sobre alguns pontos como; vacância, sucessão 29 

versus substituição, quórum e justificativa das ausências. Por não ter chegado a um 30 

consenso e pelo horário avançado, a presidente Ana Paula sugeriu que este assunto fosse 31 

tratado na próxima reunião, para que cada um pudesse trazer as suas considerações, e 32 

juntos, pudessem dar mais robustez e especificidade ao Regimento. Frisou que essas 33 



 

 

alterações são necessárias para garantir segurança e evitar brechas para casos pontuais. 34 

Todos os presentes concordaram. Palavra Facultada. Ninguém apresentou. Nada mais 35 

havendo a tratar a presidente do Conselho Municipal de Educação, Ana Paula de Oliveira 36 

Tavares, encerrou a reunião e eu, Maria Cellyanne Cosme, secretária desta reunião 37 

plenária, lavrei a seguinte ata, que vai por mim assinada e pelos demais conselheiros 38 

presentes.    39 
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